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◆ 黙　　想
◆ 開会点鐘 会 長 佐久間  誠
◆ 国歌斉唱・ロータリーソング斉唱 「我等の生業」
◆ クラブソング斉唱 「クラブ賛歌」（1番）
◆ ビジター・ゲスト紹介  会 長 佐久間  誠
◆ 会長挨拶  会 長 佐久間  誠
◆ 幹事報告 幹 事 橋本 政行
◆ 委員会報告 各委員会
◆ ビジター・ゲスト挨拶
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◆ セミナー報告 管理運営部門 部門委員長 浜野 隆浩
  公共イメージ委員会 委員長 宮本 正行
◆ 外部卓話 「青年会議所運動を通して」 
  越谷青年会議所 理事長 大

おお の
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◆ スマイル報告 社会奉仕委員会 飯山 勝司
◆ 出席報告 出席委員会 永島 つる子
◆ 閉会点鐘 会 長 佐久間　誠

会員数：55名／出席数：34名
出席率：70.83％

司会：会場運営委員会／竹内 達也
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【本日のビジターゲスト】 
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8/19 青少年奉仕セミナーに参加しました。

8/20 イタリアからの留学生ヴァスコ君を成田空港

へお迎えに行きました。当日の成田空港は去年の3.6

倍の77万人が出入国したらしく、すごい人混みでし

た。ヴァスコ君は笑顔が素敵な少年で親しみやすく、

皆の人気者になると思います。早く日本に慣れるよう

皆様のサポートを宜しくお願い致します。8/21は

2770地区のインターアクト大会に出席いたしました。

スマホのトラブルに関する発表でグループラインから

の仲間外れなどのトラブル発生や、商品購入、ゲーム

の課金で、その場でお金を使わず後日請求が多く莫大

な請求が来て親にも相談できず悩む学生が多々いるそ

うです。私も度々経験いたしますので皆様もどうぞお

気をつけてください。越谷東高校のインターアクトク

ラブの発表はモニターを使った説明でわかりやすく他

校と比べても特別に素晴らしかったです。

 会長挨拶 会 長　佐久間　誠

今日は24日であと7日数えれば出国ということ

で非常に楽しみな反面、少し言語の面で不安に思

うこともでてきました。

しかし20日から来ているバスコと毎日会話し

てお互いに英語イタリア語日本語を教え合い良い

刺激になって自信がついてきました。

先日、イタリア大使館の方に行き、ビザの受け

取りました。そのビザをみてこれからイタリアで

生活するんだという実感がとても湧いて来ました。

【イタリア語】

 Ciao! Buongiorno a tutti. Sono Yusei è 

sono di Saitama.

“皆さんこんにちは 埼玉から来ました。田中結

晶です。”

  Ho diciassette anni è vado alla scuola 

superior di Iwakura. 

“17 歳で、岩倉高等に通っています。”

 Mio hobby è viaggiare in treno.

“私の趣味は鉄道で旅行することです。”
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ビジターゲスト紹介

 Viaggio spesso con i miei amici. Adoro 

quel tempo. 

“私は友達とよく旅行に行っています。私はそ

の時間が大好きです。”

 Mi piace la musica. Mi piace soprattutto 

la musica occidentale . 

“私は音楽が好きです。特に洋楽が好きです。”

 Grazie.

“ありがとうございます。”

インターアクトと共に

１．DEIとは（ダイバーシティ（多様性）エクイ
ティ（公平性）インクルージョン）（包括性）を
指します。昨年からロータリーではDEIを推進し
ています。
D　ダイバーシティ（多様性）
「ダイバーシティ」とは、さまざまな社会、
民族的背景、異なる性別、性的指向など、そ

れぞれの人々が持つ多種多様なバックグラウ

ンドのことです。また、個人の違いを認め合

い、尊重し合うことも指し、ダイバーシティ

は一言で定義することが難しい言葉とも言え

ます。

E　エクイティ（公平性）
「エクイティ」とは、一人ひとりがパフォー
マンスを出せるよう、個々に合わせて支援内

容を調整し、公平な土台をつくり上げること

をいいます。日本語では「公平性」「公正性」

などと訳されます。

I　イルクルージョン（包括性）
「インクルージョン」とは、帰属意識のこと
です。 どのような個人や集団であっても、

歓迎され、尊重され、支援され、評価され、

セミナー報告

■ クラブ管理運営部門 委員長  浜野 隆浩
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先月7月23日(日)に公共イメージのセミナーが

開催されました。

私は、参加できませんでしたが、橋本幹事が代

わりに参加して頂きました。

「橋本幹事ありがとうございます」

資料を拝見した所、今年度からロゴマークの色

使いに変更があります。

これから、ロゴマークを使用する際には使用不

可の色もあり、単独で使用するロゴ、クラブで使

用するロゴも規定があり異なりますので、確認し

て頂きます様、宜しくお願い致します。

クラブで使用するロゴにはKOSHIGAYAHIGASHI
が入ってるものを必ず使用してください。

参考資料を事務局にも置いておきますので確認

頂くか、公共イメージ委員会までご確認をお願い

致します。

又、地区からの発信でYouTube チャンネル
「未来の扉」を例会前に流していますので、是非、
試聴の方をしてください。宜しくお願い致します。

以上になります。

参加できるような環境を作ることです。

２．クラブ活性化のための、ロータリー賞への挑
戦について
マイロータリーにはアクセスできるんですが

セントラルには重くてアクセスできませんでし

た。これを先日のガバナー公式訪問で梨本ガバ

ナーにお伝えしました。

３．RLIへの積極的参加について
RLI パート１　10月22日㈰
 パート２　12月16日㈯
 パート３　2024年 １月27日㈯

将来、会長や幹事になるで、あろう人達を５

名から６名の参加を予定しています。

■ 公共イメージ委員会 委員長 宮本 正行

セミナー報告
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　　スマイル報告 社会奉仕委員会　五十嵐 久幸

今　　回 18,000円

188,500円累　　計

次回例会のご案内

夜間例会（移動例会）
炉辺会合 「ロータリー研修会」

新入会員歓迎会

第1747回 8月31日

本日はたくさんのビジターゲスト方にお越しいただ

きありがとうございます。

大野理事長卓話の方宜しくお願い致します。

秋田豪雨災害募金のお願いがきてまして、500円×

会員数を寄付することに理事会で決定し寄付させて頂

きました。

 幹事報告 幹 事　橋本 政行  出席報告 出席委員　永島 つる子




